



Projet de réfection de l'hôpital par Léon Ballereau, le 25 mars 1872 : plan d'ensemble et élévation sur cour du bâtiment principal.

Référence du document reproduit :

- Dessin aquarellé. Projet de réfection de l'hôpital par Léon Ballereau, le 25 mars 1872 : plan d'ensemble et élévation sur cour du bâtiment principal. (Hôpital de Luçon).

IVR52_20068500326NUCA

Auteur de l'illustration : Patrice (reproduction) Giraud

Auteur du document reproduit : Léon Ballereau

(c) Région Pays de la Loire - Inventaire général
communication libre, reproduction interdite